Zeitschrift: Revue économique et sociale : bulletin de la Société d'Etudes

Economiques et Sociales

Band: 21 (1963)

Heft: 4

Vorwort: D'une présidence à l'autre

Autor: [s.n.]

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Siehe Rechtliche Hinweise.

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. <u>Voir Informations légales.</u>

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. See Legal notice.

Download PDF: 06.10.2024

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, https://www.e-periodica.ch

D'une présidence à l'autre

Selon une tradition bien établie, la Société d'études économiques et sociales confie alternativement la présidence de son Comité de direction à un professeur et à un représentant d'autres milieux quotidiennement aux prises avec les problèmes de la vie économique et sociale. C'est ainsi que M. Jean Golay, professeur à l'Université de Lausanne, qui présidait aux destinées de notre Société depuis 1957 vient, à sa demande, d'être remplacé. Pour lui succéder, nous avons fait appel à M. Claude Lasserre, directeur de la Société des Chaux et Ciments de la Suisse romande, qui assumait jusqu'ici les fonctions de vice-président de notre Comité de direction.

Le départ de M. J. Golay sera vivement ressenti par notre Société; nous ne pouvons oublier que notre dernier président avait déjà pris part à la naissance même de notre Société, qu'il en fut dès l'origine le secrétaire général et qu'il eut le mérite de créer puis d'éditer la Revue économique et sociale.

Notre Société, dont le vingtième anniversaire a été évoqué dans le numéro d'août 1963 de notre Revue, a accumulé une grande dette de reconnaissance envers M. J. Golay. Elle est heureuse de pouvoir en témoigner ici et ne peut que se féliciter de l'activité inlassable, judicieuse et efficace qu'il n'a cessé de déployer pendant les vingt années qui se sont écoulées depuis 1943. A notre grande satisfaction, M. Golay a d'ailleurs accepté de conserver ses fonctions de membre du Comité de direction, et de continuer ainsi à nous apporter son concours. Nous tenons à l'en remercier.

SOCIÉTÉ D'ÉTUDES ÉCONOMIQUES ET SOCIALES.